

## Politique de durabilité du Circuit de Spa-Francorchamps

Conscient de sa responsabilité sociétale, la SA de droit public Le Circuit de Spa-Francorchamps, entreprise active dans la gestion et l'exploitation d'un circuit automobile et de nombreuses infrastructures annexes, démontre son engagement ferme en faveur du développement durable de ses activités et s'inscrit pleinement dans les objectifs de développement durable (ODD) des Nations Unies.

Le Circuit de Spa-Francorchamps est un pôle économique majeur contribuant au rayonnement et à l'attractivité de la Wallonie et de la Belgique à l'intérieur de ses frontières et à l'étranger.

L'ambition majeure du Circuit de Spa-Francorchamps est d'apporter de la plus-value économique, sociale, environnementale dans un rayon le plus proche possible de l'entreprise mais aussi de proposer une offre de divertissement unique et de s'ériger en tant qu'acteur central d'un véritable écosystème.

Pour atteindre ces objectifs, nous nous engageons à :

- Mesurer, surveiller et réduire l'impact environnemental de nos activités au-delà des obligations légales et celles prévues par notre permis d'exploitation;
- Réduire notre consommation énergétique et produire notre propre énergie ;
- Développer une infrastructure moderne et résiliente ;
- Œuvrer à un développement économique et social local;
- Améliorer le tri et réduire la quantité de déchets produits ;
- Scrupuleusement surveiller et respecter les normes d'émissions sonores prévues par notre permis d'exploitation ;
- Protéger l'environnement naturel du Circuit et promouvoir la biodiversité;
- Inclure et respecter nos parties prenantes ;
- Améliorer la communication interne et externe afin de notamment inclure l'ensemble de nos parties prenantes dans notre politique de durabilité ;
- Soutenir l'innovation dans les sports moteurs et la mobilité de manière générale;
- Ouvrir le Circuit aux communautés locales en les impliquant dans des projets développés par et/ou au départ du Circuit de Spa-Francorchamps.

Dans le cadre du management environnemental mis en place au sein du Circuit de Spa-Francorchamps, nous nous engageons à améliorer continuellement notre système de gestion environnementale.

Pour mettre cette politique en pratique et atteindre nos objectifs, je compte, en tant que Directeur général du Circuit de Spa-Francorchamps, sur la mobilisation et la participation active de tous les membres du personnel du Circuit de Spa-Francorchamps ainsi que de toutes nos parties prenantes.

Amaury BERTHOLOME, Directeur général

Décembre 2023